



## "EU abandonó doctrina de Trump para fortalecer relación con México": Ken Salazar

El embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, afirmó que con la dirección del Presidente Biden y la colaboración del Presidente López Obrador, ambas naciones lograrán "algo que nunca se ha hecho"; "crear una frontera moderna, segura, y eficiente".

Desde la Cámara de Diputados, donde participó en la conmemoración por el bicentenario de las relaciones México- Estados Unidos, sostuvo que el Presidente Biden rechazó por completo "la doctrina del Presidente Trump", para volver a hermanar a ambos pueblos.

"Y ese rechazo es importante porque nosotros celebramos la diversidad, que todos somos humanos, no importa de dónde vienen, nosotros no creemos en la doctrina de que hay unos superiores a los otros, que es lo que se decía en el tiempo anterior.

El funcionario norteamericano dijo que bajo la doctrina trumpista, pasaron más de 5 años sin diálogo entre los dos países, por lo que consideró que "ahora tenemos la oportunidad de consolidar una relación más fuerte que nunca".

En su mensaje, el Presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, destacó las dimensiones en las que se fundamenta el vínculo bilateral entre las dos naciones: en el pasado, en el presente y en el futuro.

Creel Miranda expresó que, "si queremos entender el presente, tenemos que tomar en cuenta un presente complejo con una frontera de 3 mil 400 kilómetros, 47 puertos de entrada y casi 800 mil millones de dólares de comercio". En el Salón Legisladores de la Cámara de Diputados, el diputado presidente manifestó que México y Estados Unidos también mantienen una relación compleja en materias de seguridad y migración. Añadió que conocer la historia de ambas naciones es fundamental "para que estos



200 años se multipliquen y que sean para la prosperidad de Estados Unidos e igualmente para la prosperidad de nuestro querido país, nuestro querido México”.

El acto protocolario también formó parte de la presentación de la cátedra Bicentenario de Estudios sobre los Estados Unidos de América, organizada por el Grupo de Amistad México-Estados Unidos, la Secretaría General de la Cámara de Diputados y el Espacio Cultural San Lázaro.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/eu-abandono-doctrina-de-trump-para-fortalecer-relacion-con-mexico-ken-salazar>